



8 Pièces

290 m<sup>2</sup>

Réf. 83347034

1 680 000 €

Spéracèdes

Maison à vendre (06530)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Découvrez cette magnifique maison provençale de 290 m<sup>2</sup> offrant 5 chambres et bénéficiant de vues panoramiques à couper le souffle sur le lac de Saint-Cassien et la mer. Cette propriété se trouve au calme absolu, tout en restant à quelques minutes des commodités et à pied du village. Au rez-de-chaussée, vous serez accueilli par un grand séjour lumineux et une cuisine de style provençal, ainsi que deux chambres et une salle de bain. Le rez-de-jardin, indépendant, comprend deux autres chambres, un grand bureau convertible en chambre, une salle de bain, une petite cuisine, un grand séjour utilisé ...

Discover this magnificent 290 m<sup>2</sup> Provencal house with 5 bedrooms and breathtaking panoramic views of Lake Saint-Cassien and the sea. This property is set in absolute peace and quiet, just minutes from amenities and on foot from the village. On the first floor, you'll be greeted by a large, bright living room and Provencal-style kitchen, as well as two bedrooms and a bathroom. The independent garden level includes two further bedrooms, a large office convertible into a bedroom, a bathroom, a small kitchen, a large living room used as a gym but convertible as a Master bedroom, and a covered ...

## **BARNES VALBONNE**

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

